

生徒会プロローグ(10月第4週)

令和6年10月21日(月)

1, 2年生で、金曜日から県大会に出場した部活はお疲れ様でした。どの部活も3年生が引退して、新チームのまともが出てきたと思います。部活動は大変ですが、部活をすることでしかできない体験があると思うので、頑張ってください。

話は変わり、天気の変り変わりが激しく、体調を崩しやすい日が続いています。今週の金、土が東中祭です。あと一週間、カテゴリー、合唱頑張っていきましょう。

令和6年10月22日(火)

東中祭まで一週間で切りました。そこで、皆さんは東中祭を何のためにに行っていると思いますか？もちろん、楽しむためにもあると思いますが、僕は、校外の人に東中を知ってもらうとともに、自分たちの個性を発揮したり、達成感を得るほかに、人間関係がよりよくなるなど、たくさんの理由がありに行っていると思います。皆さんにも東中祭を通して、どういう風になりたいなど、少しでもいいので、目標を決めてもらいたいです。そうすれば、自然とカテゴリーに対するやる気がよりわいてくるはずですよ。この一週間みんなで頑張らしましょう。

令和6年10月23日(水)

最近、朝晩は肌寒くなってきましたね。秋は夏に比べて睡眠の質が高くなりやすい季節です。秋の夜長についつい夜ふかししてしまうことも多いと思いますが、秋に早くねむることを心がけると自然な質のよい睡眠がとれるそうです。また、日昼も過ごしやすい気候なので、たくさん体を動かすことも重要です。そして、明後日から東中祭が始まります。体調をととのえて、楽しい東中祭にしましょう。

令和6年10月24日(木)

みなさん！ついに明日東中祭ですね！カテゴリーなど、自分が満足のいく仕上がりにすることができたでしょうか。突然ですが、皆さんは東中祭が終わってからの東中はどうあってほしいですか？東中祭は学年、クラス、関係なく協力して運営していきます。あんな先輩がいたんだ、同級生の良さに気づけた、後輩のおかげで成功できた、など様々な場面に遭遇すると思います。この学校祭を通して、他人の良さに気づけるとよいのではないのでしょうか。また、最近少し前に比べて、とても寒くなっています。気温が変動している時が最も体調を崩しやすいです。素晴らしい東中祭にするためにも体調管理きちんと行い、元気に学校に来ましょう。これで生徒会プロローグを終わりにします。

令和6年10月25日(金)

今日は待ちに待った東中祭です。各カテゴリーで、縦で協力していろいろな出し物を準備してきたと思います。その成果を舞台の上で存分に発揮しましょう。また、今日東中祭自体をを行うことができたのは実行委員さんたちのおかげです。実行委員さんたちへの感謝の気持ちも忘れずに東中祭を楽しみましょう。